Sports Charente-Maritime

TENNIS DE TABLE / PRO B (QUART-DE-FINALE)

Fouras regarde vers le haut sans aucune pression

Le début de championnat avait laissé les joueurs de la presqu'île dans le doute. Les deux dernières victoires ont changé la donne. Mais, alors qu'ils reçoivent Saint-Denis ce soir, ce sera dur d'aller plus loin

a phase régulière du championnat de Pro B 2024-2025 s'est achevée en beauté pour les Fourasins, avec une victoire 0-3 à Villeneuve-sur-Lot, Ce succès leur donne le droit, en tant que sixième, de disputer la phase d'accession à la Pro A. Vendredi 28 février, à 19 h 30, lors du quart de finale aller, les joueurs de la presqu'île trouveront sur leur chemin un adversaire bien connu, Saint-Denis, Les Franciliens ont terminé troisièmes de la première phase (8 victoires, 3 défaites) et sont déjà venus s'imposer à deux reprises au complexe sportif Roger-Rondeaux.

La première fois, c'était le 23 septembre 2023, sur le score de 1-3 (Paul Gauzy avait battu le défenseur Mathieu de Saintilan). La seconde fois, sur le même score, avait eu lieu lors de l'entame de cette saison, le 10 septembre. Ce jour-là, c'est Marcos Madrid qui était venu à bout du chamd'Europe junior Darius Movileanu. Le coach fourasin Loïc Bobillier sait donc parfaitement à quoi s'attendre : « C'est une équipe qui nous est supérieure. Nous ne partons pas favoris mais par rapport à notre saison régulière, nous sommes déjà très heureux d'en être arrivé là.»

L'heure est au plaisir

Selon lui, l'heure n'est plus aux calculs mais bien au plaisir : « Nous n'avons rien à perdre, nous sommes devant un gros morceau, nous allons faire de notre mieux même si nous savons que ce sera très diffi-

LES EFFECTIFS

Fouras: Andréa Landrieu (France, n°76), Marcos Madrid (Mexique, n°84), Paul Gauzy (France, n°101), Loïc Bobillier (France, n°157).

Saint-Denis TT93: Harmeet Desai (Inde, n°50), Darius Movileanu (Roumanie, n°53), Alexis Kouraichi (France, n°73), Mathieu de Saintilan (France, n°111).

cile. » Autant dire que c'est sans pression ni complexe que les joueurs de la presqu'île aborderont le quart de finale aller devant leur public, un des plus fervent de la Pro B. Et puis, le mieux classé des locaux, Andréa Landrieu, n'a pas encore eu l'occasion de se mesurer aux Dyonisiens sous les couleurs maritimes...

Jean-Luc Richard



« Par rapport à notre saison régulière, nous sommes déjà très heureux d'en être arrivé là », confie Loïc Bobillier. JEAN-CHRISTOPHE SOUNALET / SO